







# 新生活運動グループ

## 万年青(おもと)会誕生

東頸・浦川原村杉坪婦人会

新生活運動の言葉を使用する事になつてから久しい。私はまだわざに山積しているいろいろの問題に対する考え方を一通りではありません。杉坪婦人会では、それらの問題を皆で考へ将来の平和と繁榮を考えながら、村づくらに向つてグループ(おもと)をつくりた。そしてその一つの手段として訪問集会の形が考えられ、次々と会場を持ちまわることによって、グループ(おもと)家庭にも理解、協力を求めながら、日常出でる問題を手近かなものから考へ、処理している。

農山村の暮らしの実態は、古い家

の観念によられた人間関係の中には、固定的な階層からくる秩序の

矛盾を感じない、主義的な権力

支配の關係の中に埋没していると

いわれています。

新生活を好まない現状維持的な物

の考え方に対する反対の意見が、田

舎人会員八名の参集を得て、田

の問題を抱いています。

そこで、

この問題を抱いています。

## 問題は結婚式

中頸・吉川町の場合

杉坪婦人会では新年度の社会教育

課題を決定した。

一時間の執行

2 寄宿寮の簡素化

3 勤農経済の実態調査

4 家庭の民主化

5 郡勢ライドの継続製作

6 環境衛生の向上

その内寄宿寮の簡素化について

は時代の要請もあり、農業の点

はほとんど異論のないところまで

進んできたが、問題は結婚式であ

るものにして、たゞ暮らしの中で開

いておねがわなければならない。

そうすることが良いことであり

必要などであるとわかつても、

まわりの人達の行動を考へてみた

う。

杉坪婦人会では考へる婦人会



なごやかな訪問集会 佐渡・畠野・時半山を降った。(浦川原村公民館報より)

☆ ☆

## 社会を明るくする運動

今年も七月から実施

私はこの社会を犯罪のない明るい社会にするために第七回「社会

イニシアチブ運動」が法務省の主

唱、県農業委員会の主催で七月中

に開かれる運営委員会の主催で七月中







